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第18号後援会だより
大阪府立刀根山高校後援会

後援会は生徒の活動を応援しています

★後援会援助物品 合計437,500円 ★激励金を贈呈

継続的に学校(生徒)を応援しよう！ 後援会会長 宮下篤也

ダンス部団体 30,000円

陸上部個人 10,000円

水泳部個人 10,000円

・グランド用夜間照明灯 2台 322,000円

・バスケット部ショットクロック
(秒表示の電光掲示板) 115,500円

皆さまのご支援(会費納入)のお陰で、今年度の活動報告をさせていただきます。
パンデミックが発生してから3年目。マスクと消毒が欠かせない日常になりました。２月にロシア
がウクライナに軍事侵攻し、７月には故安倍元首相が銃撃されました。一方で感染症は弱毒化し、よ
うやく対面の総会を開催しました。学校では先生方のご奮闘によりタブレットによる宿題や資料の配
信等のIT化も進んでいます。
生徒たちの応援団である後援会の主な目的は授業やクラブ活動に必要な備品を提供し、教育活動が
しやすい環境を整えることです。趣旨に賛同いただいた在校生の保護者、卒業生とその保護者、現・
旧教職員の皆さまからの尊い会費を財源としています。
後援会は４３周年目に入りました。毎年学校の要望に基づいて様々な援助物品や、近畿大会以降に
出場するクラブや個人に遠征援助金を贈って来ました。
今年度は夜間照明灯とショットクロックを贈呈しました。私たち役員(元PTA会員)は子どもが卒業
した今も、会員の皆さまと一緒にＰＴＡや同窓会と連携しながら、継続的に応援を続けています。
生徒たちの喜ぶ笑顔が後援会活動の源泉です。
このように後援会は高校教育になくてはならない社会教育団体です。刀根山高校がますます元気で、
生徒たちが心身共にたくましく成長し、希望の進路に敢然と進むことが出来るような教育環境整備の
ために、皆さまのご理解とご支援をこれからも宜しくお願いします。



後援会へのお誘い

後援会は刀根山高校の生徒の活
動や環境を支援する任意団体です。
３年毎に会費・会員更新。活動は
色々な形で楽しみながら緩やかに
参加して頂けます。未来の刀根山
高校にほんの少しだけ参加して頂
けませんか？！本校の在校生及び
卒業生の保護者、現・旧教職員、
卒業生が対象者です。
皆様のご入会を心よりお待ちし
ています。

2023,1,11現在

在校生保護者 564

内訳 1年 179

2年 164

3年 221

卒業生 12

卒業生保護者
および教職員

126

合 計 702名

後援会会員数

★イタリア留学生も刀根山高校が大好き♡（刀根山高校30期生 豊田晃大 後援会役員 豊田和子）

★「刀根山高校、それは…」（元 刀根山高校教員 中谷由春）
それは、心和む空間。数々の思い出を残してくれました。
その一（ほんわかモード）「先生、私の子供も刀根山入れるから、その時は先生
教えてな」
「うん、ええよ。でも、早く子供つくってくれんと、先生、定年退職してもう
おらへんかも知れんで」「うわ～、大変やっ。私、まだ相手いないねん」

その二（喜びモード）保護者懇談で。「実は、息子は中学ではいじめられていたん
ですが、刀根山に入ってからそれが全くなくなったんで、毎日喜んで学校行ってます」
こんな感じで、次々と…これら沢山の思い出は、正に私の宝物になっています。そしてまた、刀根山

の卒業生たちも同じかな、と思っています。
ある年、私は、入学式後、教室での保護者への挨拶で「私は刀根山高校が大好きです」と言いました。

この気持ちは今もずっと変わっていません。そして、そんな想いを持ち続けながら、後援会の一員に加わ
わらせていただいています。

刀根山高校後援会のfacebook
交流の場ができました「いいね」
して是非ご参加下さいね

後援会は、同窓会『もくせい会』と協力しています
http://www.toneyama.com/

2022年8月から我が家でホームーステイ中のイタリアからの
留学生のJacopo(ヤコポ）が次男の母校である刀根山高校でお世
話になっております。手島校長先生の呼びかけに２年８組の担任
の小坂先生が手を上げて下さったことで、刀根山高校では初の留
学生の１年間の受け入れをして頂けることになりました。

15年前に次男が２年生の夏からアメリカ留学に行き、3年生の
夏に帰ってきた時にクラスメートや先生方が温かく迎えて下さっ
たのが本当に嬉しかったので、今年から留学生を受け入れる決意
をした時に受入れ高校は是非とも刀根山高校に!!という思いが
叶い、先生方には本当に感謝しております。
８月23日の始業式では放送室から全校生徒に向けて自己紹介
をさせてもらい、9月には文化祭、10月末には北海道の修学旅行
にも参加することができました。そのおかげで２年８組のクラス
メートはもちろん、他のクラスや違う学年の生徒さん達とも仲良
くなり、留学生活も充実し、日本語（大阪弁）も急成長していま
す。

★第43回総会報告および会則一部改定について
5月20日、校内視聴覚室において第43回総会を開催いたしました。
会員が一堂に会しての総会は、2019年以来3年ぶりとなりました。
例年の議題に加えて、後援会会則一部改定の件が第3議案として追加提案され議決されました。
改定の内容と理由は下記のとおりです。
改定：[第3章 第5条 役員及び機関]１項. 副会長の人数４名～７名を若干名とする。
理由：周年事業を行う年度と通常の年度で会則改定を行い、副会長の人数を変更してきたが、

会則改定を行わなくても対応できるようにするため、定数から概数に変更する。
なお、具体的な条文は紙面の都合上省かせていただきます。


